
 

 

 

 

心豊かで、たくましく主体性のある児童の育成 

香取市立北佐原小学校 
学校だより５月号 

令和３年５月１３日   
児童数６３名  
男子３４名  女子２９名 

今年度も交通事故０で安全な登下校を！ 
４月２３日（金）に低学年が、５月７日（金）に高学年が交通安全教室を実施しました。当日

は、北佐原駐在の芦名様をはじめ、香取警察署移動交番の方々や交通安全協会北佐原支部の方々

など多くの皆様に御指導していただきました。どの学年も大変よい態度

で、真剣に練習に取り組んだり説明を聞いたりすることができました。そ

の中で課題となったことを以下に述べさせていただきます 

❖１年生は横断歩道の渡り方を中心に歩行についての学習を行いました。

特に左右の確認を重点的に練習しましたが、形だけになってしまうという

反省点があり、しっかりと左右の安全確認ができるようにしていきたいと

思います。 

❖低・中学年の自転車の乗り方については、発進と停止を中心に学習

しました。ブレーキの使い方や安定した走行ができるように一層の練

習が必要です。 

❖高学年について、技術は向上してきましたが、慣れてきてた児童は、

ヘルメットの着用や「たぶん車は来ないだろう」「少しくらい大丈夫

だろう。」といった心の油断が出てきます。「初心忘れず」の気持ち

で安全意識を常にもつことが必要です。 

 練習が終わった後、全員、移動交番車両やパトカーに乗せていただ

き、貴重な体験をすることができました 

 学校では引き続き、児童の交通安全教育を行ってまいります。御家

庭でも自転車の整備点検や事故防止への声掛けをお願いします。ま

た、地域の皆様におかれましても、子ども達の見守りをしていただけ

ると幸いです。 

【児童の感想】 

・どうろで、みぎ、ひだり、みぎのれんしゅうをしました。いどうこうばんやパトカーのなか 

をみせてもらいました。（１年 はやとさん） 

・じてん車きょうしつにたのしくさんかできました。これからもじてん車ののり方にきをつけ 

たいと思います。（２年 なつきさん） 

・交通安全教室でブレーキのれんしゅうをしました。いつも足でとめていたのでこれからはブ 

レーキをしっかりかけたいと思います。（３年 真聖さん） 

・自転車の乗る前のじゅんびや交通ルールの大切さをさいかくにんすることができました。こ 

れからも交通ルールを守り、事故ゼロの生活をおくりたいと思います。（４年 誠治さん） 

・練習コースでは左右と前後の確認をしっかりして上手に運転ができました。登下校の時も練 

習の時のことを思い出して安全に運転したいです。（５年 伶和さん） 

・自転車教室で自転車の正しい乗り方をいろいろと学びました。このことを生かして安全に気 

をつけて乗りたいです。（６年 悠斗さん） 

１年生の横断練習 

中学年の自転車練習 

移 動 交 番 
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１年生となかよくする取組 

 今年度も感染防止のた

め、全校で体育館に集まっ

て「１年生をむかえる会」

は実施できませんでした。

そのため、学年別に１年生

教室に行き、密にならないように工夫しながら、名刺交換やクイ

ズなどをして、なかよくなりました。 

【児童の感想】 

・１年生となかよくする会では、１年生と楽しく学しゅうしました。１年生にわかりやすく学

校のいろいろなへやのせつめいができました。（２年 えいとさん） 

・ぼくは１年生にやさしくせっしたいです。たとえば、ふあんがあるときやけんかをしたとき

はたすけてあげたいです。（３年 叶翔さん） 

・学校クイズや名しこうかんをして、１年生と仲良くなれました。１日も早く名前を覚えて、

「〇〇さん」と名前で呼んであげたいです。（４年 妙香さん） 

・１年生と名し交かんをしました。１年生の名前を早く覚えて、いっしょに活動したり、いろ

いろなことを教えたりしたいです。（５年 恩賜さん） 

・１年生の教室で自己紹介して名刺交換をしました。また、学校のことについてのクイズを出

しました。これからも１年生と仲良く遊びたいです。（６年 聖真さん） 

ＰＴＡ奉仕作業への御協力、ありがとうございました！ 

 ５月１１日（火）に実施したＰＴＡ奉仕作業はマ

スクを着用し、距離を取りながらの作業でしたが、

校庭の草刈り、草抜き、校舎裏の側溝掃除に皆さん

一生懸命に取り組んでいただきました。おかげさ

まで校地がすっかりきれいになりました。コロナ禍だからこそ、

きれいな校地で子ども達が気持ちよく生活できるようにという保護者の皆様の献身的なご協力

に心より感謝申し上げます。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

（文責 松澤） 

保護者・地域の皆様へ 

重要なお知らせ 
 ５月２２日（土）に実施予定の第１回リサ
イクル活動は感染症予防等に配慮し、中止さ
せていただきます。御理解の程よろしくお願
いします。 
※このために古紙等を保管していただいた御家庭につきましては大変ご迷惑を 

おかけします。１１／７に実施予定の第２回のリサイクル活動につきまして 

もその時の感染状況により判断させていただきます。 

６年生が教室に来てくれました 

２年生と一緒に学校探検 

重労働のどぶさらい 


